

Ressort: News

## Deutsche zahlen 2013 schon 7 Milliarden Euro für Heizöl

Berlin, 12.08.2013, 00:00 Uhr

**GDN** - Nach dem Strompreis-Boom droht privaten Verbrauchern nun die Heizöl-Pleite. Wie die "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) berichtet, ist 2013 trotz der Rekord-Hitzewelle bereits das teuerste Heizöl-Jahr aller Zeiten.

Dies geht aus einer Erhebung der Deutschen Unternehmensinitiative Energieeffizienz (DENEFF) hervor. Demnach hätten deutsche Verbraucher von Januar bis April sieben Milliarden Euro fürs Heizen gezahlt. Insgesamt seien bisher 6,9 Millionen Tonnen Heizöl gekauft worden - 2012 waren es im gleichen Zeitraum 5,6 Millionen Tonnen für rund 6 Milliarden Euro. DENEFF-Vorstand Christian Noll sagte gegenüber "Bild": "Die Heizkosten brechen alle Rekorde - das darf die Politik nicht kalt lassen! Nur deutlich mehr Hilfe für energetische Sanierung kann die drohende Energiepleite von Millionen Mietern, Hausbesitzern und unseren Kommunen noch stoppen."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19420/deutsche-zahlen-2013-schon-7-milliarden-euro-fuer-heizoel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)